



LES VÉLOS DES ÉTANGS

Association de promotion du vélo sur les territoires métropolitains
Pays de Martigues et Istres Ouest Provence

Le 6 août 2019

**Boulangeries PAUL SAS
344, avenue de la Marne
59700 Marcq-en-Baroeul**

Dossier suivi par : P Bazile (pascal.bazile@sfr.fr 06 63 65 28 72)

Objet : félicitation pour qualité de parc à vélo

Madame, Monsieur,

Une enseigne Paul est actuellement en fin de construction à Istres.

Notre association promeut les déplacements doux sur ce territoire et nous avons découvert avec bonheur le parc à vélo construit dans ce nouveau magasin. Nous en produisons deux photos en annexe. Ce parc est

- Idéalement placé (devant le magasin, juste à l'entrée du parking)
- arceaux de forme idéale
- couvert

Nous supposons qu'un parc à vélo, avec des caractéristiques précises, est imposé dans le contrat de franchise (si c'est une initiative du franchisé local, merci de nous le dire qu'on le félicite directement !). Dans cette hypothèse cette partie a été bien rédigée.

Istres ne manque pas de boulangeries, mais les cyclistes locaux choisiront peut-être Paul pour ce seul fait*, parce que les autres n'ont pas fait cet effort et que c'est toujours un problème pour y poser son vélo !

Félicitation encore

Pascal BAZILE,
co-président

* bon, il faudra que le pain soit bon, aussi

